
             Compte rendu de la réunion du 12 février 2016 
 
          Au cours de cette réunion à laquelle assistaient tous les membres du C.A., la 
Présidente indique son souhait de programmer une réunion les premiers lundi de 
chaque mois . La prochaine se tiendra donc le 7 mars. 
              Elle rappelle que les réunions sont le lieu et le moment où se discutent les 
projets . Chacun peut – et doit – s'exprimer mais dès lors qu'une décision est 
majoritairement prise, elle ne peut pas être contestée dans sa réalisation.. 
              Elle regrette par ailleurs que tous les membres du CA n'aient pas été présents 
lors de la galette des rois. 
              Le sujet principal de la réunion porte sur les attributions de chacun des 
membres CA . 
              Qui fait quoi ? 
 

− Loïc est chargé de la gestion de la boite courriel et de l'informatique  
− Jacky , outre la gestion des inscriptions aux compétitions, est 

l'interlocuteur auprès du  Comité et de la FFB 
− Marie-Noëlle et Chantal s'occupent de tout ce qui relève de l' intendance 
− Didier a la gestion du matériel et l'organisation des manifestations 
− Raymonde fait le lien avec la Nouvelle République et les Associations 
− Edith est l'interlocutrice pour les Services de la Ville/Intercommunalité 
− Yolande pour les finances, Jean-pierre pour le secrétariat 

 
                Questions diverses : 
 

− il est envisagé d'organiser un Patton 2 ou 3 fois par an , avec apéritif 
dînatoire , tournoi auquel seraient conviés les clubs voisins ( 
Langeais – Saumur – Thouars et plus si affinités...) - le choix du jour 
et des horaires restent à déterminer  

− Le club de bridge de Loches organise chaque année pour ses 
adhérents la découverte d'une ville en complément d'un tournoi avec 
le club concerné . Cette année Chinon est sollicité....encore faut-il 
maintenant que les dates proposées à notre collègue lochois 
conviennent …..à suivre donc ! 

− La Présidente interroge Loïc et Jean-Pierre sur les progrès de leurs 
élèves respectifs – Loïc précise que son groupe n'est qu'en première 
année et qu'il faut donc encore attendre avant de les amener à 
participer aux tournois des vendredis – Pour sa part, J.Pierre pense 
que ses apprenants pourraient être lancés dans le bain au printemps. 

− La réunion se termine sur le rappel par la Présidente de la tenue de 
notre Festival qui se tiendra le 10 septembre, à l'Espace Rabelais de 
Chinon. Jacky doit dès à présent prendre contact avec la gestionnaire 
pour dégrossir le sujet . 

                                                                         Le secrétaire, 


